



希望の丘 高田西小学校だよりNo.9

<http://www.nishi.jorne.or.jp/> E-mail takada-w@jorne.or.jp

令和2年11月18日 発行

全力で走りぬいた、マラソン大会！



5日の予定日は、グラウンド状況から不可能と前日に判断し、6日（金）の実施となりました。寒い風は吹いていたものの、グラウンドコンディションもよく、絶好のマラソン日和でした。

マラソン大会では、子ども達の頑張る姿に感動をもらいます。本当に、頑張って走っていました。目標とするタイムを上回るため、順位を上げるため、そして、ライバルに勝つため…。その結果、笑顔があり、また悔し涙があります。勝負に負けて悔し涙を流すというのは、とても貴重なことだと思います。そして、その経験が必ず自分の成長につながっていくと思います。本当に充実した半日でした。

たくさんの方からのお手伝い、そして伴走、本当にありがとうございました。

2泊3日の宿泊体験学習が無事終了しました！

県内の多く学校が中止、あるいは縮小が余儀なくされる中、10月28日（水）～30日（金）2泊3日で長野への宿泊体験学習に行ってきました。当初予定していた東京方面を7月の期末PTAで相談して変更し、9月にアンケート調査をした上で実施に踏み切りました。

近年にない方面の旅行だったこともあり、とてもユニークで印象に残る学習ができました。

まず、何と言っても八ヶ岳の麓、神澤山瑞雲寺での坐禅体験。住職の話を聞き、みんな真剣に10分間程の坐禅に励みました。本当に静寂の中、もう一人の自分と真剣に向かい合う子ども達でした。

個人的には、旧中山道の昔の街並みの景観を残す奈良井宿の散策は、江戸時代にタイムスリップしたようでとても印象的でした。



また、**アルパカ牧場**では毛がモフモフの人懐っこいアルパカ達と一杯触れ合うことができました。

天空の遊覧カートでは、自動運転のゴルフカートに分乗し、標高 1400m の展望台へ。ここからは、条件が良ければ「富士山」「北岳」「奥穂高」の日本の高い山ベスト3が見られるという絶好のロケーションを誇っています。残念ながら富士山は見えませんでした。記念の集合写真を撮りました。

宿での2日目の夜、ある常連客から、子ども達のマナーが素晴らしい！よく指導されていますね、と褒められました。実際に、この日のお風呂での様子は、静かにきちんとして素晴らしかったです。実は、前日はにぎやか過ぎて、常連さんとホテルの方に厳しく注意され、男子みんなで大反省会を開いたのでした。

今の子ども達は、公共の場で風呂に入る経験がほとんどないので、やはり知らないことが多いということ、でも、この子たちはきちんと指導し、考えさせれば、適切な行動をすることができる、ということに改めて感じました。これもまた、貴重な学びだったと思います。



ちょっといい話 「この本借りていいですか？」

ある日の昼休み、校長室に遊びに来ていた4年生の男の子が、「残念ないきもの辞典」の本を手に、私に尋ねてきました。「この本をしばらく借りていいですか？」

その理由を聞くと、

「お母さんが風邪をひいて寝ているので、この本はとても面白いから、読ませてあげたいと思って」
勿論OK！家の人不思議に思うかもしれないので、この経緯と「優しいお子さんですね」という一言を付箋に書き、本を持たせました。

数日後、返ってきた本には、次のようなメモがありました。〇〇(名前)の優しさがとても嬉しかったです。本を持ち帰った理由を教えてください、ありがとうございました。」

心が温かくなりました。